



L'hôtel le Negresco

Dominant la Baie des Anges de son célèbre dôme rose, l'hôtel Negresco, palace mythique, veille sur la Promenade des Anglais depuis près d'un siècle.

Son nom magique évoque un certain art de vivre et la joyeuse insouciance de la "Belle Époque".

Il fut créé en 1912 par un Roumain, Henri Negresco où il devint le directeur du Casino Municipal. Les têtes couronnées, les Princes, les "rois" de la finance et des affaires américains tels que les Rockefeller, les Vanderbilt et les Singer ne juraient que par Negresco !

Enfin, le 4 janvier 1913, le palace connaît une brillante inauguration où sont présentes plus de sept têtes couronnées. Chacun s'extasie devant le grand hall elliptique de style Louis XVI, la rotonde lumineuse, le tapis géant d'un coût de 300 000 francs de l'époque ou encore l'ameublement signé Paul Dumas dans les 450 chambres.

Jeanne Augier, sa propriétaire depuis 1957, a souhaité en faire une vitrine de l'art français pour la clientèle internationale qui le fréquente, l'enrichissant sans cesse de nouvelles œuvres et pièces de collection. Superbe reconnaissance de son architecture exceptionnelle et des collections d'art qu'il abrite, il a été classé Monument Historique en 2003.

C'est dans un véritable musée vivant, où les œuvres classiques côtoient harmonieusement celles de créateurs contemporains, que les visiteurs sont accueillis.

Plus d'une trentaine de films ont été tournés au Negresco⁶ tels que *La Cage aux folles 2* ou encore *Le Héros de la famille*, réalisé par Thierry Klifa en 2006 et tourné à Nice. De nombreuses scènes de ce film ont été tournées en décor naturel au Negresco : le hall, le salon Versailles, une des suites, le restaurant *Le Chantecler* et le bar *Le Relais* ont été utilisés. Toute l'équipe du film fut logée au Negresco. Celle-ci comprenait des acteurs tels que Catherine Deneuve, Emmanuelle Béart, Miou-Miou, Gérard Lanvin, Claude Brasseur, Valérie Lemercier, Géraldine Pailhas ou encore Pierrick Lilliu.

